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С 14-го по 19-е ноября в г.Липецке проходило первенство России
по  тяжелой  атлетике  среди  юношей  до  18  лет.  В  этих
соревнованиях приняли участие несколько чеченских атлетов.

В весовой категории 56 кг неплохо выступил 15-летний мастер
спорта России Алик Даудаев из Урус-Мартана, которого тренирует
Х.Аухадов. Первое упражнение тяжелоатлетического двоеборья –
рывок Алик начал с 75 кг. Во втором подходе добавил сразу 10
кг и удачно справился с 85 кг, но третий подход на 87 кг был
неудачный.  Второе  упражнение  –  толчок  было  выполнено
безукоризненно, три подхода и все удачные: 95 – 100 – 104 кг.
В итоге Даудаев занял 6-е место с суммой двоеборья 189 кг, что
несомненно является успехом для молодого штангиста.

В следующей категории 62 кг нашу республики представлял Зайнди
Ибрагимов, мастер спорта из Гудермеса. 16-летний атлет поднял
в рывке в первом подходе 90 кг, затем расправился со 100 кг и
не смог справиться со 110 в заключительном подходе. В толчке
повторилась схожая картина, первый подход был успешным на 115
кг, второй тоже на 125 кг, но в третьем неудача на 130.
Воспитанник тренера О.Абдулвадудова выступил в целом неплохо,
использовав 4 подхода из шести возможных, но в сумме двоеборья
– 225 кг не смог подняться выше 12-го места.

Уже  хорошо  известный  в  тяжелоатлетических  кругах  14-летний
мастер спорта Апти Аухадов тренируется под руководством своего
отца Х.Аухадова. Юный атлет из Урус-Мартана был хорошо готов и
мог расчитывать на довольно высокое место в итоговом протоколе
в весовой категории 69 кг, но тактическая ошибка выбила его из
соревнований. Рывок Апти провел хорошо, стартовав со 105 кг,
затем укротил 112. Но, в толчке первый подход на 135 кг был
неудачный.  Видимо,  чувствуя  силу  Аухадов  не  стал  повторно
подходить к этому весу, а пошел на рискованный шаг – попросил
увеличить вес штанги на 5 кг. Но, и второй, и третий подходы
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на 140 кг были также неудачными. В итоге нулевая оценка.

Несмотря  на  то,  что  нашим  штангистам  не  удалось  занять
призовые  места,  я  считаю  их  достижения  неплохими.  Эти
14-15-16-летние мастера спорта через пару лет, верю, будут
показывать высокие результаты.


